



## SECRETARÍA DE INFORMACIÓN Y PROPAGANDA

COMUNICADO: 10-2015

México D.F., a 6 de febrero de 2015

### **El PRI DF se fortalece con la participación de las mujeres**

- **Laura Arellano Gilmore protesta como presidenta del ONMPRI filial Distrito Federal**

“En el PRI las mujeres estamos empoderadas porque nos hemos preparado y capacitado para recuperar la confianza de los ciudadanos, y con las mejores candidatas realizaremos un amplio trabajo de campo para defender el voto y recuperar la Ciudad de México”, señaló Laura Arellano Gilmore, al protestar como presidenta del Organismo Nacional de Mujeres Priistas (ONMPRI) en el Distrito Federal.

Aseveró que las mujeres del ONMPRI son parte fundamental del trabajo en unidad para el cambio en la Ciudad. “Nuestra capital reclama mujeres comprometidas y con nuestro organismo la estructura

del Partido se fortalece, pues no sólo somos más de la mitad del padrón electoral, sino que contamos con perfiles calificados para candidatas a puestos de elección popular que serán factor de triunfo”.

Por su parte la senadora Diva Gastélum, presidenta del ONMPRI nacional, destacó la confirmación de Laura Arellano en la dirigencia del Distrito Federal, con lo que no sólo se hace eco de la legalidad dentro del Partido sino que se amplían las posibilidades de triunfo en las elecciones del 7 de junio y de rescatar a la Ciudad del secuestro en que la tienen los amarillos.

Al dirigirse a las cientos de mujeres reunidas en el auditorio Heriberto Jara, del CEN del PRI, la presidenta nacional del ONMPRI las convocó a recuperar la Capital: “Las mujeres tenemos capacidad de conquistar y defender, y hoy tenemos una gran oportunidad de construir una sociedad más igualitaria”.

Mauricio López Velázquez, presidente del PRI capitalino, destacó la labor que desarrolla Laura Arellano en la estrategia de capacitación y formación de mujeres líderes que estén a la altura de la contienda electoral, así como en la formación de una amplia red de activistas preparadas para ganar el debate por la Ciudad, casa por casa y en los diversos foros, donde demuestren que están construyendo una agenda sustantiva para transformar la capital de la República.

“Tenemos que avanzar en una agenda en la cual el DF recupere el planteamiento progresista, de un Partido que ha luchado y ha cambiado en el País las políticas públicas a favor de las mujeres. En la próxima campaña

2

no vamos a prometer sino a comprometernos con alternativas y opciones para gobernar mejor a la Ciudad de México, porque con las mujeres sí podemos”.

-----0000-----